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КАК СКАЗАТЬ?
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РАССКАЗАТЬ О СЕБЕ 

Name: Ich heiße … / Mein Name ist …

Geburtsdatum: Mein Geburtsdatum ist der … / Ich bin am … geboren.

Adresse: Meine Adresse ist … / Ich wohne … Meine Postleitzahl ist …

Beruf: Ich bin … von Beruf. Ich mache eine Ausbildung zum / zur … / Ich studiere.

Gehalt: Ich verdiene … im Monat.

НАПИСАТЬ КОРОТКИЕ СООБЩЕНИЯ

В коротких сообщениях часто пишут неполные предложения:

(Ich) Komme nicht. | Kann leider nicht (kommen). |

(Es) Tut mir leid. | (Ich) Bin (in einem) im Meeting. | (Ich) Habe morgen Urlaub genommen. 

ПЕРЕНЕСТИ ВСТРЕЧУ

Können wir den Termin verschieben?

Geht es auch am/um …? / Passt es auch am/um …?

Leider muss ich den/unseren Termin verschieben.

Ja, natürlich. Das ist kein Problem.

Ja, das passt.

Nein, tut mir leid. Aber das geht nicht.

Nein, am … kann ich leider nicht/nie.

Das ist zu früh/zu spät.
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СЛОВООБРАЗОВАНИЕ: СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫЕ С СУФФИКСОМ -IN

С помощью суффикса -in образуются названия профессий женского рода: der Bäcker, die Bäckerin.

Формы женского рода часто получают умлаут: Koch – Köchin, Arzt – Ärztin, Bauer – Bäuerin.

Существуют исключения, в которых название профессии женского рода отличается от названия 

профессии мужского рода:

Kaufmann – Kauffrau, Krankenpfleger – Krankenschwester

ПОВТОРЕНИЕ: СРАВНИТЕЛЬНАЯ И ПРЕВОСХОДНАЯ СТЕПЕНИ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ 

40 Stunden

Inga arbeitet viel. 

41,5 Stunden

Daniel arbeitet mehr.

45 Stunden

Alexis arbeitet am meisten.

Основная форма
Сравнительная степень = 

основная форма + er

Превосходная степень = 

am + основная форма + (e)sten

wenig

lang

kurz

groß

hoch

gut

viel

weniger

länger

kürzer

größer

! höher

! besser

! mehr

am wenigsten

am längsten

am kürzesten

am größten

am höchsten

! am besten

! am meisten

Односложные прилагательные часто получают умлаут: lang, länger, am längsten.

Прилагательные, заканчивающиеся на -t, -d, -s, -sch и -z + -esten: kurz, kürzer, am kürzesten.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ С НАРЕЧИЕМ DANN

Предложения с наречием dann используются для выражения последовательности.

Наречие dann соединяет два главных предложения.

Главное предложение 1 Главное предложение 2 

Ich muss noch eine E-Mail schreiben. Ich komme zur dir.

Главное предложение Главное предложение с наречием dann

Ich muss noch eine E-Mail schreiben, dann komme ich zu dir.
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